



DE CARA A PROCESOS DE 2023 Y 2024

Corrupción de la 4T será bandera de la oposición

Diputados del PAN, PRI y PRD aseguran que México "requiere un cambio de rumbo"

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Diputados federales de la oposición anticiparon que la principal bandera que les dará el triunfo tanto en las elecciones estatales de Coahuila y el Estado de México como en las presidenciales de 2024, será la denuncia contra la corrupción y la mentira que resultó ser el gobierno de Morena.

En su nuevo intento por revivir la coalición Va por México, legisladores de PRI, PAN y PRD advirtieron que "la consigna que le dio el triunfo al presidente Andrés Manuel López Obrador será su final en los comicios de 2024".

El exgobernador priista de Durango y hoy diputado federal reelecto, Ismael Hernández Deras, explicó que "está muy claro, y la gente lo sabe, la corrupción no se ha resuelto, al contrario, se incrementó".

"Se requiere un cambio de rumbo en México, una modificación que devuelva la estabilidad, armonía y la seguridad, sobre todo hacia las futuras generaciones. Un cambio que convoque a la reconciliación, ya que todos valemos, todos contamos", indicó.

La diputada del PAN Diana Gutiérrez Valtierra, de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, señaló que "la consigna que le dio el triunfo al candidato y hoy presidente Andrés Manuel López Obrador en 2018, será su final en 2024".

Desde la coalición Va por México —dijo— "reclamamos y reclama-

remos que un ejemplo claro de la corrupción que impera en el gobierno de la autollamada cuarta transformación son los resultados de la revisión de la Cuenta Pública 2020, que están plagados de irregularidades".

"No seremos cómplices de un régimen opaco y que carece de un verdadero compromiso con la rendición de cuentas; no traicionaremos nuestros ideales del combate a la corrupción", anticipó la legisladora panista.

El diputado mexiquense por Acción Nacional Iván Rodríguez Rivera, miembro también de la Comisión de Vigilancia de la ASF, acusó que "están reprobados en su gobierno de la supuesta cuarta transformación", ya que "desde el inicio de esta administración la deuda pública no ha hecho otra cosa que crecer".

Destacó que "según la Auditoría Superior de la Federación, las cuentas públicas 2020 y 2019 están plagadas de irregularidades; con o sin pandemia, el resultado habría sido el mismo".

Desde el PRD, la diputada Edna Díaz Acevedo, de las comisiones de Presupuesto y de Economía, expresó que "la mala administración ha dejado a enfermos sin medicamentos, a campesinos sin fertilizantes y más pobres que se han convertido en botín político de un partido que no gobierna, sólo moviliza, acarrea y promete".

Por eso, tanto en 2023 como en 2024, "seguiremos alzando la voz en los casos de corrupción", esa será —aseguró— la principal consigna de aquí en adelante.